



## Rückblick: Chlaushöck bei Chäsfondue

Posted on 13. Dezember 2024

Am 13. Dezember trafen sich die Mitglieder des Funkverein Iddaburg sowie die Teilnehmer des vergangenen HB3-Kurses zum Chlaushöck in der Schützenstube des Schützenverein Berghof in Herdern

Nach Erdnüssli zur Vorspeise durften wir bei knisterndem Schwedenofen ein leckeres Chäsfondue geniessen, interessante Gespräche über Funk- und andere Themen führen und einen gemütlichen Abend verbringen.

Vielen Dank an die Organisatoren und Helfer des Abends.



















